
REQUERIMENTO 05/2010

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário desta
Egrégia Casa de Leis, requer a Mesa Diretora, a realização de uma Audiência Pública com o
tema “SANIDADE ANIMAL,” em data a ser fixada posteriormente.

				JUSTIFICATIVA:

				Sanidade Animal é um problema de saúde pública, temos que juntamente com os órgãos e
autoridades competentes, promover ações visando munir nossa população de informações
inerentes a saúde animal, temos que atuar na prevenção, para que os criadores possam estar
atentos aos diversos problemas existentes nesta área, precisamos de políticas que visem a
erradicação dessas doenças, caso contrário os recursos dos fundos ora existentes não irão
contemplar a metade das necessidades dos produtores futuramente.

				Sala das Sessões em 15 de março  de 2010	

				VER. VALDECI FERREIRA DOS REIS - PSB


